

Forums pour les joueurs

J'ai besoin aide

Par Maurel Posté le 31/03/2024 à 12h48

Bonjour moi c'est Maurel j'ai 26 je suis depende des jeux de paris-sportifs aujourd'hui j'ai tout perdu dans ma vie mes enfants ma femme ma famille je plus rien que mon travail.

Je suis devenu accro au jeux au point de joue tout mon salaire en 3 jour sans pense au chargé de la maison ni au besoin de mes enfants.

Je retrouve à dormir dans la rue sans aide personne ma femme me déteste.

J'ai vraiment besoin d'aide pour en sorti .